

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji hanya milik Allah S.W.T yang telah memberikan vahmat dan karunia-Nya yang begitu besar, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“Keragaan Usaha dan Nilai Tambah Agroindustri Serundeng Kelapa”**. Sholawat beserta salam semoga selalu tercurah limpahkan kepada Rasulullah Nabi Muhammad S.A.W, kepada keluarganya, kepada para sahabatnya, dan mudah-mudahan sampai kepada kita selaku umatnya. Aamiin.

Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pertanian di Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi Tasikmalaya. Penulis menyadari bahwa keberhasilan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan dan dorongan berbagai pihak. Penulis menyampaikan terimakasih banyak kepada Dr. Dedi Djuliansah selaku wali dosen sekaligus Ketua Komisi Pembimbing, Dr. H. D. Yadi Heryadi, Ir., M.Sc. sebagai Anggota Komisi Pembimbing yang telah banyak membimbing, memberikan arahan, saran serta masukan kepada penulis dalam penyusunan skripsi. Dr. Hj. Rina Nuryati, Ir., M.P. selaku Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi, Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir., M.Si. selaku Ketua Jurusan Agribisnis Universitas Siliwangi, seluruh Dosen dan Staf Akademis Fakultas Pertanian yang telah membantu penulis selama perkuliahan dan proses penulisan skripsi.

Tidak lupa juga penulis mengucapkan terimakasih kepada kedua orang tua saya, Ibu Onah Fatonah dan Alm. Bapak Ade Tatang Sohitudin Buchori, adik, kakak serta seluruh keluarga yang selalu memberikan do'a dan dukungan kepada penulis. Terimakasih kepada responden peneliti yang telah banyak membantu dalam penelitian ini yang telah memberikan waktu, tenaga dan pikiran selama penulis melaksanakan penelitian skripsi. Terimakasih juga kepada keluarga besar mahasiswa Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi, Keluarga besar santri santriyah Pondok Pesantren Al-Munawwar Jarnauziyyah Padayungan, seluruh teman-teman, saudara dan kerabat saya yang tidak bisa saya sebutkan satu per satu, yang selalu memberikan dukungan dan motivasi untuk menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam skripsi ini, namun besar harapan semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat khususnya bagi penulis dan umumnya bagi semua pihak yang terkait.

Tasikmalaya, Juni 2023

Penulis